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屋
上
防
水
改
修
工
事

　
②
外
壁
改
修
工
事

　
③
内
部
改
修
工
事

　
　
教
室
廊
下
の
天
井
壁
の
塗
装

　
④
給
水
管
更
新
工
事

　
⑤
防
火
シ
ャ
ッ
タ
ー
更
新
工
事

　
⑥
イ
ン
タ
ー
ホ
ン
設
置
工
事

　
⑦
受
変
電
設
備
更
新
工
事

　
⑧
ト
イ
レ
改
修
工
事

　
　
児
童
、
職
員
用
全
面
改
修

　
⑨
そ
の
他
関
連
工
事

工
期
　
平
成
28
年
10
月

工
事
請
負
業
者

　
　
　
　
　
和
光
建
設
株
式
会
社

　
安
全
な
学
習
環
境
が
整
備
さ
れ
る
こ

と
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

　
昭
和
48
年
に
建
設
さ
れ
老
朽
化
が
著

し
か
っ
た
第
二
保
育
所
が
、
こ
の
ほ
ど

平
成
29
年
度
の
開
設
を
目
指
し
、
市
内

大
字
吉
野
地
内
に
新
築
さ
れ
る
こ
と
に

な
り
、
工
事
請
負
契
約
が
議
決
さ
れ
ま

し
た
。

　
子
育
て
の
拠
点
施
設
と
し
て
一
日
も

早
い
完
成
が
待
た
れ
ま
す
。

　
な
お
、
工
事
の
主
な
概
要
は
左
表
の

と
お
り
で
す
。

　
市
内
小
学
校
の
な
か
で
、
最
も
早
く

鉄
筋
コ
ン
ク
リ
ー
ト
に
よ
り
、
昭
和
43

年
に
建
設
さ
れ
、
築
後
約
50
年
を
経
過

し
よ
う
と
し
て
い
る
幸
手
小
学
校
の
改

修
工
事
が
、
こ
の
夏
休
み
を
中
心
に
行

わ
れ
る
こ
と
が
決
ま
り
ま
し
た
。
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済生会栗橋病院の現行存続を求める決議

　社会の高齢化は年々進み、今や本市に於ける高齢化率
も30％を超え、今後も更に少子高齢化が進行することは
明らかであります。この様な中で長寿健康社会の構築が、
市民にとってもまた地方自治体にとっても、喫緊の大き
な課題であります。その中核をなすものが地域医療の医
療機関であります。
　済生会栗橋病院は、現在地に平成元年開院以来、埼玉
県東北部の中核医療機関として、更には、埼玉県災害拠
点病院の指定を受け、また、地域救急センターを開設す
るなどされ、大きな役割を果たされてきました。殊に、
本市に於いても、直近１年間に、一般診療3943人、入院
397人、計4340人に及ぶなど、多くの市民の医療を通し
て、命と健康と安心が確保されてまいりました。
　こうした中で済生会栗橋病院の急性期疾患に対応する
医療機能についての移転計画が明らかにされました。本
市にとりましても、多数の市民が現在利用されている極
めて重要な医療機関であり、一部の移転計画とは言え、
市民に大きな不安と動揺を与えております。
　我々地方自治体の最大の役割である、市民の命と健康
と安心を守る立場からも、済生会栗橋病院が、是非とも
現行通りの診療機能を維持され、公的病院として、また、
地域の中核病院として現行通り存続され、更なる充実発
展されますよう心よりお願い申し上げます。

　以上決議する。

　　平成28年６月24日
幸　手　市　議　会　

　
済
生
会
栗
橋
病
院
の
移
転
計
画
が
公
表
さ
れ
、
市
民
の
命
と
健
康
を
守
る
う
え
で
、
重
要
な
医
療
機
関
で
あ
る
こ

と
か
ら
、
左
記
の
議
員
提
出
決
議
案
が
全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
、
社
会
福
祉
法
人
　
　
済
生
会
な
ど
関
係
機
関
に
提

出
さ
れ
ま
し
た
。
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幸手小学校大規模改修着工へ
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工事請負契約を議決
　
平
成
28
年
６
月
定
例
会
は
、
６
月
１
日
か
ら
６
月
24
日
ま
で
の
24
日
間
の
会
期
で

開
か
れ
ま
し
た
。

　
市
長
提
出
議
案
と
し
て
、
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ
と
に
つ
い
て
８
件
、
条

例
２
件
、
工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
つ
い
て
２
件
、
補
正
予
算
１
件
の
13
議
案
が
提

出
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
７
件
の
報
告
が
な
さ
れ
ま
し
た
。

　
更
に
、
議
員
提
出
議
案
と
し
て
決
議
案
１
件
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　
審
議
の
結
果
、
い
ず
れ
も
原
案
の
と
お
り
、
承
認
、
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

６月定例会

建築面積　1154㎡
延床面積　986㎡
鉄骨平屋建て
児童入所定員　120名
工期　平成29年3月
契約金額
　3億8599万920円
工事請負業者
　斎藤工業株式会社

【完成予想図】
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